

ADELANTE

PERIODICO REPUBLICANO

Año VII

Organo Regional del Partido Agrario Español

Núm. 243

Fundador-director: Alfonso Castells G.^a-Rabadán ☉ Valdepeñas 18 de Enero de 1936 — Redac. y Admón.: Esperanza, 19. ☉ Redactor-Jefe: Tomás Díaz Sánchez

La Mancha, consciente de su alta responsabilidad en estos momentos históricos, debe posibilitar una candidatura antirrevolucionaria, en la que se articulen todos los partidos políticos de ideología moderada.

Hacer otra cosa es facilitar el triunfo a los servidores de las organizaciones secretas animadoras de la revolución de Octubre.

Candidatura Antimarxista



D. Daniel Mondejar Fúnez. (A)
D. Andrés Maroto R. de Vera. (A)
D. Hipólito Jiménez J. Coronado. (M)
D. Joaquín Pérez Madrigal (R)
D. Francisco Moraita Martínez (R)
D. Luis Ruiz Valdepeñas (A P)
D. Luis Montes L. de la Torre. (A P)
Jose M.^a de Mateo Laiglesia. (A P)

La candidatura precedente es al parecer la que, con carácter de única, algunas organizaciones apolíticas de la provincia, piensan articular, aconsejando su aceptación, al objeto de evitar que divididas las fuerzas conservadoras, puedan triunfar los que sin un alto concepto patriótico, harían de España, logrado el Poder, una colonia de Rusia.



ILMO. SR. D. DANIEL MONDEJAR
Ex Subsecretario de Comunicaciones
y Ex Diputado a Cortes, que
presentará su candidatura por la
circunscripción de Ciudad Real, en las
próximas elecciones.

D. ANDRES MAROTO
Ex Diputado a Cortes por la
provincia de Ciudad Real, que en las
próximas elecciones presentará
nuevamente su candidatura.

Candidatura antimarxista

Las gestiones iniciadas a partir del momento en que aparecieron en la Gaceta de Madrid, los decretos de disolución de Cortes y convocatoria de elecciones, parecen haber llegado de buen fin, si admitimos la seguridad de que la candidatura que publicamos en esta misma plana sea cierta.

Evidentemente los que llegaron a su confección, no sólo tuvieron en cuenta las fuerzas que cada uno de los partidos políticos cuentan, sino que también, supieron seleccionar entre las posibles personalidades que aspiraran en la próxima contienda electoral (ya que hasta el día apenas se ha iniciado en la provincia) a la investidura parlamentaria.

De momento nada tenemos que objetar a referida candidatura, como no sea nuestro sincero y particular aplauso a aquellos que pensando en la provincia, tuvieron la valentía de iniciar la magna cruzada que supone elegir nuestros representantes en Cortes, sin tolerar, más allá de lo que permite la ética política, ingerencias e imposiciones de Comités nacionales, que dentro de la mejor buena fe, no podemos dudarlos, producen a veces fracasos inevitables.



ILMO. SR. D. HIPOLITO JIMENEZ
Ex Director General de Prisiones, que presentará su candidatura, en las
próximas elecciones a Diputados a Cortes por la provincia de Ciudad Real,

El vil «pucherazo»

Los que hemos iniciado nuestra actuación política dentro de los últimos diez años, desconocíamos el significado que en el argot electoral tenía la palabra «pucherazo». Ha sido preciso que la República esté regentada por lo más añejo del monarquismo alfonsino, para que en gran parte de España, y principalmente en nuestra provincia, se registren atropellos y actuaciones gubernativas, al margen de toda ley, y podamos apreciar el alcance de palabras, ya en desuso, y conocer los manejos puestos en práctica por ciertos improvisados personajes, sin otro fin que el de poder servir en *bandeja de plata* un acta de diputado al señor que, sacándoles del anónimo, les creó una personalidad política y social que nunca pudieron sospechar.

Félix